

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Pengalaman Kerja Lapangan

Pengalaman Kerja Lapangan (PKL) ialah penerapan teori-teori yang telah didapatkan di bangku kuliah kemudian diaplikasi dan dikembangkan pada lingkungan sekitar. Dalam pelaksanaan PKL, setiap mahasiswa diuntut untuk bisa mengaplikasikan dan mengembangkan aturan yang sudah diperoleh pada perkuliahan sebelumnya.

Adapun proses pelaksanaan PKL ini diawali dengan observasi, identifikasi masalah, pengumpulan data, diskusi atau bimbingan, analisis dan evaluasi sehingga diperoleh hasil yang diinginkan. PKL dilakukan selama 1 bulan mulai dari tanggal 5 november 2021 sampai 5 desember 2021. Pada minggu pertama melakukan bersih-bersih tempat sebelum buka mengecek bahan baku apa yang kurang, meyiapkan peralatan, membeli baku yang sudah habis, membuat makanan, minuman. Minggu ke dua cafe terkena gangguan angin puting beliung cuaca buruk dan banjir membantu untuk membenarkan atap kanopi membersihkan tempat yang

banjir selama 1 minggu. Minggu ke tiga kita memanggil tukang buat bantu membersihkan yang tersapu gangguan angin puting beliung beserta banjir selama satu minggu lagi jadi total untuk memperbaiki dibutuhkan waktu kurang lebih selama dua minggu sejak minggu ke dua sampai dengan minggu ke 3. Untuk minggu keempat cafe sudah mulai membaik, dan pelanggan perlahan mulai ramai kembali.

1.2 Manfaat Pengalaman Kerja Lapangan

Gambaran umum tujuan PKL adalah memberikan pengetahuan kepada mahasiswa mengenai dunia nyata, baik dalam dunia manufaktur ataupun jasa yang nantinya akan menjadi tempat dunia bekerja. Mahasiswa juga di berikan kesempatan untuk menyampaikan inovasi atau ide-ide baru untuk perkembangan atau kemajuan perusahaan tempat dilakukannya PKL.

Selain tujuan umum, Praktik Kerja Lapangan memiliki manfaat sebagai berikut:

1. Memperluas wawasan mahasiswa dalam menghadapi masalah di lapangan.

2. Mengimplementasikan teori dan pengetahuan yang dimiliki mahasiswa dibangku kuliah kedalam dunia industri yang sebenarnya.
3. Memberikan mendorong kepada mahasiswa dalam mengembangkan sistem kerja berdasarkan pengetahuan yang dimiliki.
4. Dapat memberikan suatu informasi serta masukan kepada pemilik usaha yang dapat dijadikan landasan untuk melakukan tindakan dalam pengembangan usahanya.

1.3 Sitematika Penyusunan Laporan

Untuk mengetahui dari laporan ini dan untuk mempermudah untuk memahaminya, laporan disusun secara sistematis sebagai berikut:

BAB I PENDAHULUAN

Pada bab ini menjelaskan tentang tujuan Pengalaman Kerja Lapangan, dan sistem informasi teks.

BAB II TINJAUAN PERUSAHAAN

Pada Bab ini membahas tentang sejarah singkat UKM, struktur organisasi, dan proses produksi.

BAB III GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

Bab ini berisi tentang konsep-konsep dan teori-teori yang mendukung dalam memecahkan topik yang dibahas.

BAB IV TINJAUAN PUSTAKA

Dalam bab IV ini berisi pengertian dan penjelasan mengenai metode yang akan digunakan dalam memecahkan masalah pada tempat pengalaman kerja.

BAB V PEMBAHASAN

Dalam bab V ini berisi tentang data yang telah dikumpulkan dan pengolahannya. Serta membahas mengenai hasil dari data yang diproses berdasarkan landasan teori yang telah dipakai.

BAB VI PENUTUP

Dalam bab ini berisi tentang kesimpulan dari penelitian yang di lakukan serta saran yang ditujukan untuk penulis selanjutnya maupun untuk pemilik usaha.